



"Frauen und Technik", das hört sich ja irgendwie schon so nach Klischee an. Zurecht? Das können wir heute zwar nicht beantworten, aber wir können Ihnen das Frauen-Tablet vorstellen. Ein Tablet-PC, extra für die Frau gemacht. Auf der Verbrauchermesse Du und Deine Welt wird das nämlich in Hamburg vorgestellt. Ein Auftrag für unseren männlichen Reporter.

**Anmoderation:**

"Frauen und Technik", das hört sich ja irgendwie schon so nach Klischee an. Zurecht? Das können wir heute zwar nicht beantworten, aber wir können Ihnen das Frauen-Tablet vorstellen. Ein Tablet-PC, extra für die Frau gemacht. Auf der Verbrauchermesse Du und Deine Welt wird das nämlich in Hamburg vorgestellt. Ein Auftrag für unseren männlichen Reporter Tim Kuchenbecker.